

ABSTRAK

Feronica Lumbantoruan: Kesulitan Belajar Menggambar Proporsi Tubuh Dalam Mengikuti Mata Pelajaran Menggambar Busana Pada Siswa Kelas XI Busana Butik SMK Negeri 8 Medan. Skripsi. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2014

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kemampuan menggambar proporsi tubuh dalam mengikuti mata pelajaran menggambar busana pada hasil menggambar proporsi tubuh wanita dewasa di kelas XI Busana Butik SMK Negeri 8 Medan.

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI Busana Butik Tahun Ajaran 2013/2014 sebanyak empat kelas dengan jumlah 57 orang siswa. Sampel dalam penelitian ini menggunakan sampel secara acak sederhana melalui pengundian yakni, memasukkan semua nama siswa yang menjadi populasi kemudian diundi, yang namanya keluar itulah yang menjadi sampel. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif, yaitu cara atau penelitian yang bersifat mengungkapkan fakta yang jelas tentang gejala-gejala yang ada pada suatu objek penelitian untuk dianalisis. Uji penelitian ini dilakukan di SMK Negeri 8 Medan yang terdiri dari 57 orang siswa, uji penelitian dilakukan dengan menggunakan lembar observasi (Pengamatan) yang berisi skor-skor yang berkaitan dengan kesulitan menggambar proporsi tubuh wanita dewasa yang akan dilakukan oleh para siswa di sekolah. Berdasarkan hasil kesulitan menggambar proporsi tubuh wanita dewasa di SMK Negeri 8 Medan diperoleh skor tertinggi 38,4, skor terendah 26, skor rata-rata (mean) = 33,81 dan standar deviasi (SD) = 3,06. Kesulitan siswa dalam menggambar proporsi tubuh dibatasi pada hasil kemampuan menggambar proporsi tubuh wanita dewasa yang terdiri dari perbandingan $8 \frac{1}{2}$ x tinggi kepala (3cm), kepala, bahu, dada, pinggang dan siku, batas pinggul dan pergelangan tangan, ujung jari tangan, lutut, betis, pergelangan kaki, ujung jari kaki, aspek kerapihan, dan aspek kebersihan. Kesulitan menggambar pada bagian-bagian tubuh tersebut banyak terjadi pada saat membentuk bulatan dan lengkungan serta tarikan-tarikan garis lurus pada bagian-bagian proporsi tubuh.